



Weekly Report

2014～2015 年度会長方針 「伝統と変革、より良いクラブを築こう」

創立/1986年2月19日 (会長)渡邊 裕之 (副会長)村山 圭治 (幹事)榎田 隆治
例会場/〒171-8505 東京都豊島区西池袋1-6-1 ホテルメトロポリタン TEL 03-3980-1111
事務所/〒171-0021 東京都豊島区西池袋2-29-14-101 TEL 03-3985-7577 FAX 03-3590-6644
HP <http://www.toshimah-rc.jp> E-mail info@toshimah-rc.jp

第 1380 回例会

2015 年 6 月 3 日

本日のプログラム

理事会 (新旧合同)	11:15~12:00
例会	12:30~13:30
会長卓話	
ロータリーの友紹介	

次回のプログラム

例会	12:30~13:30
卓話	「演題未定」
	豊島区長 高野 之夫氏
※6月10日は特別休会となります。	

🎵 今月のソングリーダー 細田新子会員 🎵

6 月のお祝い

【夫人の誕生日】

榎田由紀子夫人	9日
今田早苗夫人	16日

【結婚記念日】

有我信行・久美子ご夫妻	3日
榎原一久・靖子ご夫妻	15日

前回の例会報告 2015 年 5 月 27 日

本日、当クラブのメンバーである日本ホテル(株)澤田社長に前向きに受け入れ検討のお願いを致しました。



次年度ガバナー補佐ご挨拶

会長報告

- 2015～2016年度 北分区ガバナー補佐 服部支朗様、北分区幹事 木崎重安様、北分区副幹事 岸義之様、次年度会長幹事との打合せ有難うございます。
来年度も豊島東ロータリークラブへのご指導宜しくお願い致します。
- 5月18日に行われました5クラブ合同例会のお礼状が、池袋西ロータリークラブの田中会長・田島幹事名で来ております。
また、藤田皓一ガバナー補佐、星亀賢一分区幹事よりお礼と当クラブ宛にニコニコをいただいております。"一年間、本当にお世話になり有難うございました"という内容です。
- 東京都立稔ヶ丘高等学校(中野区上鷺宮)よりインターンシップ並びに職場体験についての依頼書が来ております。希望事業所は、ホテルメトロポリタン池袋です。

幹事報告

- ◎東京小石川ロータリークラブより6月6日(金)特別例会へのご案内です。講師に作家武蔵野美術大学客員教授の荒俣宏氏を迎えて1時間の講演がごございます。場所は、ホテル椿山荘 ビジターフィー4,000円です。ご出席ご希望の方は事務局までご連絡ください。(詳細は各テーブルにリーフレットを回覧しておりますのでご覧ください。)
- ◎去る4月25日に友好クラブである台北東海ロータリークラブ創立20周年記念例会に出席した際、ヘンリー前年度会長から大変心温まるご招待を受けましたことから、会員一同の感謝の気持ちとして「感謝状」を贈ることにしました。
- ◎ロータリーソング歌詞ボードがかなり傷んできたので新しく作り直しました。費用は稲川会員のご厚意によりニコニコしてくださるとのことです。ありがとうございます。

■ゲスト

2015～16年度北分区ガバナー補佐

服部 支朗様
 // 北分区幹事 木崎 重安様
 // 北分区副幹事 岸 義之様

■ビジター

池袋西RC 佐々木 誠様
 池袋西RC 安達 政弘様
 池袋RC 加藤 勇夫様

■出席報告

会 員	出席参入 会員数	出席数	欠席数	出席率	5月13日分 修正出席率
31名	29名	24名	5名	82.76%	93.10%

◇ネパール地震災害義援金についてのご報告

13日(36,000円)、27日(21,000円)の例会において、皆様より災害義援金として、合計57,000のご寄付を頂きましたので、ガバナー事務所へ送金致します。

ニコニコ  BOX

次年度北分区ガバナー補佐 服部支朗様、分区幹事 木崎重安様、分区副幹事 岸 義之様/次年度北分区ガバナー補佐 服部支朗、分区幹事 木崎重安、分区副幹事 岸義之 3名がお伺いしました。次年度皆様方にお役にたてるよう頑張りますので、ご支援ご協力のほどよろしくお願い致します。

国際ロータリー第2580地区北分区ガバナー補佐 藤田皓一様、分区幹事 星亀賢一様/お礼のご挨拶に伺いました。1年間お世話になり、ありがとうございます。貴クラブの益々のご発展を祈念申し上げます。

渡邊会員/本日は次年度北分区ガバナー補佐服部支朗様、北分区幹事木崎重安様、副幹事岸義之様、次年度会長幹事との打合せご苦労様です。宜しく御願い致します。

月井会員/渡辺会長、櫛田幹事年度もあとやく1ヶ月、会員みなさん、ニコニコ忘れていませんか。よろしくお願ひします。会計 月井より。
 稲川会員/あした、66才になります。あ～あっ!!

1379例会 ホームミーティング

ホームミーティングの講評 A班とC班 今年度の感想

渡邊裕之会長

本年度、池袋ロータリークラブとの合併問題に明け暮れた一年でした。

私の力不足で、クラブ内を取りまとめる事が出来ず、その事を反省致しております。

大変シビアな問題であったため、クラブ内でも情報公開が出来る事・出来ない事、また当初よりの名前の問題など、正確な情報交換が出来なかった事も大きな反省点であります。今回の合併に対する協議において、大変多くのものを学ばせて頂きました。

本年度、私共のクラブも30周年を迎える運びになっております。

昨年まで継続して実行をしてまいりました 合同例会なども来年度以降・村山年度も前向きに続けていく方向で考えられている様ですので、一会員として村山会長年度を支えられたらと思っております。

残り一か月でございますが、最後まで皆様方のご協力をよろしくお願い致します。

